

gewürdigten guten Ergebnisse haben sich stimulierend auf den Leistungswillen der Wohnungsbauer ausgewirkt. Auf dieser Grundlage wurde das Wohnungsbauprogramm als Kernstück der Sozialpolitik in all seinen Kennziffern realisiert und zum Teil überboten. Seit dem VIII. Parteitag der SED wurden in unserem Bezirk 140 000 Wohnungen neugebaut und 100 000 modernisiert. Grundlegend konnten so die Wohnverhältnisse für 720 000 Bürger verbessert werden. Damit entstanden zugleich bedeutend günstigere Bedingungen für das Leben in der Familie, für Freizeit und Erholung, für Bildung und Erziehung.

Einbeziehung
in sachkundige
Entscheidungen

Das Sekretariat der Bezirksleitung geht bei der weiteren Durchsetzung der Politik der Hauptaufgabe davon aus, daß die Wirksamkeit der offensiven und differenzierten politischen Massenarbeit mit den Bürgern sowie die breite Entfaltung der Initiativen der Werktätigen zur allseitigen Erfüllung der Planaufgaben 1988 weiter entwickelt werden muß. Zur Durchsetzung eines lebensverbundenen, auf die Schwerpunkte konzentrierten rationalen Arbeitsstils, wie ihn Genosse Erich Honecker in seinem Referat vor den 1. Sekretären der Kreisleitungen am 12. Februar 1988 forderte, entwickelt die Bezirksleitung Führungsbeispiele und verallgemeinert die dabei gesammelten Erfahrungen. Dazu gehören die Führungsbeispiele zu besten Erfahrungen und Ergebnissen der Parteiorganisation des VEB Armaturenkombinat „Karl Marx“ bei der Modernisierung der Grundfonds; zur Gestaltung einer wirksameren politischen Arbeit der Räte der Parteisekretäre in den Kooperationen der Landwirtschaft und zur gezielten Anwendung bester Erfahrungen bei der wirksamen Gestaltung des Parteilehrjahres im Kreis Burg sowie in ausgewählten Grundorganisationen.

Dabei geht es vor allem um die konzeptionelle Arbeit der Grundorganisationen zur Meisterung der ökonomischen Strategie, die Gestaltung eines auf die konsequente Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees gerichteten innerparteilichen Lebens, die Festigung des Vertrauensverhältnisses zu allen Bürgern und ihre Einbeziehung in die sachkundige Entscheidungsfindung. Dieses Herangehen dient der weitere Ausprägung der führenden Rolle der Partei in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens und ist zugleich wichtiger Bestandteil der Parteiwahlen.

Große Aufmerksamkeit schenken wir der Vorbereitung niveauvoller Mitgliederversammlungen, dem entscheidenden Kettenglied für die Qualifizierung des innerparteilichen Lebens. Wir stellen uns das Ziel, alle Grundorganisationen in stärkerem Maße zu politisch-ideologischen Zentren in ihrem Wirkungsbereich zu entwickeln, die innerparteiliche Demokratie zu stärken und auf der Grundlage des Statuts die Vorbildrolle der Kommunisten weiter auszuprägen.

Lösungswege
für Umsetzung
der Beschlüsse

Gemeinsam mit den Genossen in den Grundorganisationen gehen wir jetzt daran, die besten Lösungswege für die Umsetzung der Beschlüsse der 6. Tagung des ZK auszuarbeiten und kämpferische Positionen für die Bewältigung der Aufgaben auf allen Gebieten zu beziehen.

Die Bezirksparteiorganisation Magdeburg stellt sich das Ziel, auf der Grundlage der weiteren Erhöhung der Kampfkraft der Grundorganisationen, der allseitigen Erfüllung der Planziele und Verpflichtungen und einer schöpferischen Atmosphäre einen würdigen Beitrag zur Vorbereitung des 70. Jahrestages der Gründung der Kommunistischen Partei Deutschlands, der im Mai 1989 stattfindenden Kommunalwahlen sowie des 40. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik zu leisten.